Jahreshauptversammlung der FFW Villmar 2023

Bericht Tanzgruppen

Lieber Vorstand, liebe Vereinsmitglieder,

mit Stolz können wir nun sagen, dass aus ursprünglich einer Tanzgruppe der FFw Villmar mittlerweile vier geworden sind. Die Burning Flames, die Rising Flames, die Sparkling Flames und die Ölfer. Insgesamt umfassen die Tanzgruppen in der Saison 22/23 58 aktive Tänzer.

Die Erwachsenentanzgruppe **Burning Flames** besteht aus 18 Tänzerinnen im Alter von 16 Jahren aufwärts. Ganzjährig wird mittwochs von 19:00 - 20:30 Uhr und nach Absprache am Wochenende trainiert.

Die Jungendtanzgruppe **Rising Flames** umfasst derzeit 10 Tänzerinnen im Alter von 11 - 15 Jahren. Das Training findet mittwochs von 18:00 - 19:00 Uhr statt.

Die Männertanzgruppe **Die Ölfer** findet sich immer vor Saisonbeginn zusammen. Sie trainieren von Oktober bis Februar, je nach Absprache, bis zum letzten Auftritt in der Faschingszeit. Die Ölfer, die Burning Flames sowie die Rising Flames werden von Teresa und Dagmar Caspari trainiert.

Die Kindertanzgruppe **Sparkling Flames** besteht aus mittlerweile 20 Kindern im Alter von 9 - 11 Jahren, auch ihr Training findet mittwochs von 17:00 - 18:00 Uhr statt. Die Kinder werden von Swana und Aline Rosbach betreut, mit Unterstützung von Cora Joy Hofer, Laura Flach und Teresa Caspari.

Nach langer Zeit konnte im September 2022 wieder ein regelmäßiger Trainingsbetrieb stattfinden. Die Tanzgruppen Sparkling Flames, sowie ein Zusammenschluss aus Burning Flames und Rising Flames übten jeweils einen neuen Gardetanz ein, den sie auf dem 8. Tanzspektakel präsentierten.

Jede Tanzgruppe hat zusätzlich einen Showtanz einstudiert, die ebenfalls auf dem Tanzspektakel aufgeführt wurden. Dieses Jahr vertanzten die Burning Flames das Thema Mulan, die Rising Flames das Motto Monster, die Sparkling Flames kamen als Supergirls auf die Bühne und die Ölfer flogen als Piloten übers Parkett.

Neben dem Tanzspektakel, waren die Tanzgruppen unter anderem auf dem Familienabend in Weyer, beim Kinderfasching des TV Villmars, auf dem Quartettlerball in Villmar, dem Tanzspektakel in Niederbrechen, sowie auf dem Tanzturnier in Mengerskirchen zu sehen. Für die Burning Flames folgen sogar noch weitere Auftritte bis in den Mai hinein.

Besonders hervorzuheben ist der große Erfolg unserer neu gegründeten Kindertanzgruppe Sparkling Flames. Die Nachfrage ist sehr groß, sodass wir bereits kurz nach dem Tanzspektakel mehrere neue Kinder dazu gewinnen konnten.

Ebenso geht ein Dank an Iris Rosbach, für das Nähen der Kostüme, und an Jürgen Caspari, für den Bau der Kulissen, sowie an die Trainerinnen der einzelnen Tanzgruppen und an alle

Helferinnen und Helfer der FFw Villmar ohne die das diesjährige Tanzspektakel nicht möglich gewesen wäre.

Wir freuen uns schon auf ein erfolgreiches 9. Tanzspektakel und die Saison 2024!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.